

# Jésus, le libérateur



Solange R.

☰ Sommaire



Pourquoi certains considèrent Jésus comme un féministe alors que d'autres affirment que le féminisme est incompatible avec la foi chrétienne ou la Bible ?

Certes, il existe des mouvances féministes totalement anti-bibliques et anti-chrétiennes. Mon but ici n'est pas du tout de m'étendre ou de polémiquer quant aux dérapages tout à fait réels du féminisme, mais plutôt de revenir au fondement biblique et de libérer la vérité.

Selon le dictionnaire, le féminisme préconise l'égalité entre l'homme et la femme et l'extension du rôle de la femme dans la société.

C'est exactement ce qu'a fait Jésus qui favorisait l'égalité homme-femme et valorisait le rôle des femmes dans la société. Plusieurs livres et articles de presse saluent, encore aujourd'hui, le comportement révolutionnaire du Christ envers les femmes.

Les féministes, apparues plusieurs siècles plus tard, n'ont donc rien inventé ! Jésus dans son attitude, dans ses actions et dans ses paroles s'est très clairement positionné en ardent défenseur des femmes.

Il a commencé son ministère en annonçant qu'il venait guérir ceux qui ont le coeur brisé, annoncer une bonne nouvelle aux pauvres, rendre la vue aux aveugles, libérer les opprimés.

Dans la société patriarcale juive de l'époque, comme dans le reste du monde d'ailleurs, les femmes font partie de ceux qui ont le coeur brisé, de ceux que l'on méprise, que l'on ne voit pas, que l'on opprime, que l'on traite, elles sont parmi les pauvres, les prisonniers ou les esclaves.

D'ailleurs il existait une prière que tout homme juif faisait chaque matin et qui disait : « Loué sois-tu Dieu de ce que tu ne m'as pas fait non-juif, de ce que tu ne m'as pas fait esclave et de ce que tu ne m'as pas fait femme ! » La pire des choses, après même le fait d'être esclave, était d'être une femme !

Au commencement, Dieu a créé l'homme et la femme égaux. La domination, l'oppression, la discrimination, la violence ou la misogynie n'existaient pas. Tout cela est entré dans le monde à cause du péché d'Adam et de Eve.

Jésus est venu redonner sa dignité à la femme, lui redonner une place que les cultures, les systèmes politiques ou religieux lui avaient confisquée. Jésus est venu rétablir toutes choses.

**Jésus est le libérateur de la femme.**

### [Luc 4.18-19](#)

L'Esprit du Seigneur est sur moi, parce qu'il m'a oint pour annoncer une bonne nouvelle aux pauvres ; il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le coeur brisé, pour proclamer aux captifs la délivrance, et aux aveugles le recouvrement de la vue, Pour renvoyer libres les opprimés, pour publier une année de grâce du Seigneur.

### [Genèse 2.18](#)

L'Éternel Dieu dit : Il n'est pas bon que l'homme soit seul ; je lui ferai une aide semblable à lui.

### [Genèse 2.23](#)

Et l'homme dit : Voici cette fois celle qui est os de mes os et chair de ma chair ! on l'appellera femme, parce qu'elle a été prise de l'homme.

### [Galates 3.28](#)

Il n'y a plus ni Juif ni Grec, il n'y a plus ni esclave ni libre, il n'y a plus ni homme ni femme ; car tous vous êtes un en Jésus Christ.

### [Romains 5.12](#)

C'est pourquoi, comme par un seul homme le péché est entré dans le monde, et par le péché la mort, et qu'ainsi la mort s'est étendue sur tous les hommes, parce que tous ont péché.

### [Jean 13.34](#)

Je vous donne un commandement nouveau : Aimez-vous les uns les autres ; comme je vous ai aimés, vous aussi, aimez-vous les uns les autres.

Solange R.

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



21 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com